

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA, EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El centro educativo Salesianos Pamplona organiza las primeras jornadas técnicas de artes gráficas

La clausura de las mismas, que se han celebrado entre ayer y hoy en el centro pamplonés, ha corrido a cargo del consejero Iribas

ΕI centro educativo Salesianos Pamplona organizado los días 27 y 28 de marzo las primeras jornadas técnicas de artes gráficas, dirigidas al alumnado del centro y profesionales del sector. En clausura ha acto de participado el consejero de Educación. José Iribas Sánchez de Boado.



El consejero Iribas (en el centro), con alumnado y profesionales.

Las charlas dirigidas a profesionales comenzaron ayer, martes 27, a las 16,30 horas con la intervención del técnico especializado en tecnología digital Adobe, Pedro Arconada, quien abordó la creación y publicación de contenidos multicanal: papel, web y dispositivos móviles.

Esa misma mañana se habían desarrollado cuatro sesiones técnicas dirigidas a alumnado del centro y de otros centros de FP: Salesianos Urnieta (Guipuzcoa) e Instituto Medizabala de Vitoria-Gazteiz.

Los alumnos y alumnas de estos centros han tenido la oportunidad de conocer cómo fue el proceso creativo de la Pulga ("Kukuxu") de Kukuxumusu, a cargo de Koldo Balda (coordinador de arte y diseño de Kukuxumusu); recibir un taller sobre fotografía digital de la mano de Daniel Fernández, fotógrafo; participar en una sesión sobre publicaciones de contenidos en papel, web y soportes móviles con Pedro Arconada; y reflexionar, en una cuarta intervención, sobre el concepto de emprender con Iñaki Puncel, técnico de creación de empresas y proyectos de empleo de Cámara Navarra.

La jornada de hoy ha estado dirigida íntegramente a profesionales y ha contado con la intervención de expertos del sector que han presentado nuevas propuestas de innovación para la industria gráfica: innovación, nuevos módelos, TIC, innovar en el taller, etc...

Se ha contado para ello con: Vicente de Gracia, de la empresa AIDO de Valencia, Ricard Casals, de RCC S.A. de Barcelona, Susana Otero, de AIDO y Fernando Varela, de CTEL en Navarra.